

## Sparkasse Laubach-Hungen lud zu KNAX-Kino-Nachmittag ein



Auch in diesem Jahr lud die Sparkasse Laubach-Hungen alle Mitglieder ihres KNAX-Klubs in das Grünberger Kino ein. Gezeigt wurde der amüsante Kinderfilm „Angry Birds 2“. Gemeinsam erlebten die 128 Kinder, zum Teil in Begleitung ihrer Eltern, und das Organisationsteam – die Auszubildenden der Sparkasse Laubach-Hungen – einen aufregenden Kinonachmittag bei Popcorn und Getränken.

Den KNAX-Klub der Sparkasse Laubach-Hungen gibt es nun schon seit vielen Jahren. Alle Kinder zwischen fünf und zwölf Jahren können hier kostenlos Mitglied werden und jedes Jahr an tollen Veranstaltungen teilnehmen. Jeder neue KNAXianer erhält zudem eine Begrüßungsmappe mit einem kleinen Geschenk. Interessierte sind in der Sparkasse Laubach-Hungen jederzeit herzlich willkommen.